

## Apfeltag an der Nenndorfer Mühle

**NENNDORF** - Bereits der Eingang zum Nenndorfer Mühlen-  
gelände war mit Apfelbäumen  
geschmückt. Um die Mühle  
herum waren Marktstände  
aufgebaut und die Mühlen-  
freunde Holtriem sowie die  
Aussteller hatten sich kräftig  
ins Zeug gelegt. Selbst genähte  
Taschen, Dekorationsartikel,  
Blumengestecke, Holzskulp-  
turen, Geschmiedetes, Selbst-  
eingemachtes, Marmeladen,  
Apfelbrot und Obst von der  
Obstplantage Dr. Onno Pop-  
pinga waren begehrt. Die Ein-  
nahmen kommen der Mühle  
zugute. Die Streuobstwiesen  
standen ebenfalls im Mit-  
telpunkt. Hermann-Joseph  
Bohne war mit seinem Stand  
die Hauptattraktion. In seiner  
Ausstellung hatte er mehr als  
20 alte Apfelsorten, von denen  
gekostet werden konnte. Un-  
ter anderem gab es praktische  
Hinweise zum Pflanzen und  
Pflegen.



Rund um die Mühle drehte  
sich alles um Äpfel.

**Ostfriesischer Kurier 08. Oktober 2014**